

Communiqué de presse
18 octobre 2021

8 novembre - 3 décembre **Les chercheurs soutenus par l'AFM-Téléthon repartent à la rencontre des jeunes, dans les collèges et lycées**

Forte de son succès, l'opération « 1000 chercheurs dans les écoles », organisée par l'AFM-Téléthon en partenariat avec l'APBG (Association des Professeurs de Biologie et Géologie), revient pour sa 9^{ème} édition, du 8 novembre au 3 décembre. L'objectif reste le même : sensibiliser les jeunes aux enjeux de la recherche à travers des échanges uniques avec des scientifiques soutenus par l'AFM-Téléthon !



Qu'est-ce que la thérapie génique et cellulaire ? A quoi sert la recherche biomédicale ? Comment fonctionne une cellule souche ? Qu'est-ce que l'ARN messager ? Quel est le quotidien d'un chercheur et de tous ceux qui travaillent à ses côtés dans un laboratoire ?

Des questions abordées lors des rencontres entre les experts scientifiques soutenus par l'AFM-Téléthon et les élèves, de la 3^{ème} à la terminale. **En 2020, près de 30 000 élèves ont pu découvrir les différents métiers de la recherche, le quotidien d'un laboratoire ou découvrir les dernières victoires scientifiques.**

En images, l'opération « 1000 chercheurs dans les écoles » ça donne cela => [Opération "1000 chercheurs dans les écoles" - A la rencontre des élèves ! - YouTube](#)

**Journalistes, vous pouvez assister à ces échanges
qui se déroulent près de chez vous !**

Consultez les dates et lieux des interventions prévues !

Retrouvez toutes les informations sur www.education.telethon.fr - Rubrique « 1000 chercheurs »

A propos de l'AFM-Téléthon – www.afm-telethon.fr

L'AFM-Téléthon est une association de malades et de parents de malades engagés dans le combat contre la maladie. Grâce aux dons du Téléthon (plus de 87 millions d'euros en 2019), elle est devenue un acteur majeur de la recherche biomédicale pour les maladies rares en France et dans le monde. Elle soutient aujourd'hui 35 essais cliniques concernant des maladies de la vue, du sang, du cerveau, du système immunitaire, du muscle... L'AFM-Téléthon accompagne également les malades au quotidien.

A propos de l'APBG

Forte de plus de 5 000 adhérents, l'Association des professeurs de biologie et de géologie (APBG) s'adresse aux professeurs de sciences de la vie et de la Terre de l'enseignement public et de l'enseignement privé sous contrat. Il s'agit d'une association professionnelle, ouverte à tous ceux qui s'intéressent à la nature. L'APBG travaille et crée des outils pédagogiques et scientifiques en coopération avec des universitaires, des chercheurs et de grands groupes économiques. Elle fait un relai entre l'enseignement et le monde socio-économique.

Contacts presse AFM-Téléthon :

Stephanie Bardon / sbardon@afm-telethon.fr / 01.69.47.12.78
Marjorie Brandely / mbrandely@afm-telethon.fr / 01.69.47.28.59